
 
  

   
Herr Dr. Lennartz übte deutliche Kritik am Inhalt des vorgelegten Text-
vorschlages für eine Schrifttafel und machte verschiedene Änderungs-
vorschläge. Über den Umfang möglicher Änderungen war eine Verstän-
digung innerhalb des Ausschusses zunächst nicht möglich. Es bestand 
aber Einvernehmen, einen von der Verwaltung nach Abstimmung mit 
dem Autor vorbereiteten geänderten Textentwurf den Fraktionen bald-
möglichst zuzuleiten. Ein Auftrag zur Herstellung der Tafel soll erst nach 
Zustimmung aller Fraktionen erteilt werden.  
Auf eine weitere Beratung des Themas und Beschlussfassung im nächs-
ten Kulturausschuss wurde einvernehmlich verzichtet, sofern der neue 
Textvorschlag die Zustimmung der Fraktionen findet.  
 
Auf Grund der abgesprochenen Verfahrensregelung wurde der TOP oh-
ne Beschlussfassung abgeschlossen.  

 


